

Pressemitteilung Layenberger Nutrition Group GmbH

Dezember 2021

Axel Roos und Gympers spielen Doppelpass

Axel Roos und GYMPER by Layenberger geben Kooperation bekannt!

Fußball-Legende Axel Roos, Deutscher Meister (1991, 1998) und DFB-Pokalsieger (1990, 1996) mit dem 1. FC Kaiserslautern sowie GYMPER by Layenberger, die Marke für körperliche und geistige Fitness der Layenberger Nutrition Group GmbH, spielen ab sofort Doppelpass.

Der 57-jährige Axel Roos und seine Fußballakademie Kaiserslautern sowie GYMPER arbeiten sowohl bei der Förderung von Fußball-Talenten als auch bei der Entwicklung neuer Sport- und Freizeit-Projekte eng zusammen. So ist für das Jahr 2022 beispielsweise eine „Elf-Freunde-Tour“ per E-Bike durch die Alpen geplant. Auch als GYMPER-Markenbotschafter wird Axel Roos in Erscheinung treten.

Michael Weinand, Gesellschafter der Layenberger Nutrition Group: „Axel Roos ist eine echte Fußball-Marke. Sein Bekanntheitsgrad geht weit über die Grenzen von Rheinland-Pfalz hinaus, dennoch ist er fest verwurzelt in der Region. Wir kennen ihn als feinen Menschen, der seiner Passion für den Sport heute als versierter, professioneller Trainer treu geblieben ist und in dieser Funktion Kindern und Jugendlichen seine Leidenschaft vermittelt. Und dabei die jeweilige fußballerische Entwicklung der „Fußball-Schüler“ mit viel Fingerspitzengefühl und Erfahrung fördert. Layenberger wiederum ist als der Spezialist für funktionale Lebensmittel ebenfalls in ganz Deutschland und darüber hinaus aktiv. Und dies mit jahrelanger Erfahrung und der großen Passion des Layenberger-Teams. Wir passen sehr gut zusammen und haben gemeinsam noch Einiges vor.“

Axel Roos: „Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit der Firma Layenberger und GYMPER by Layenberger. Als Fußballakademie nutzen wir GYMPER-Produkte im Training schon seit dem Launch der Marke Anfang 2020 und sehen das Potenzial der hochwertigen Drinks, Powersnacks etc. für unsere tägliche Arbeit mit den Kids und Jugendlichen. Mit GYMPER by Layenberger als Partner werden wir unsere talentierten Kids noch besser fördern können. Und wir werden auch abseits des Fußballplatzes schöne Projekte entwickeln.“

Die Kooperation umfasst auch die neue Namensgebung des Akademiegeländes am Kaiserslauterer Kniebrech als „GYMPER by Layenberger Sportpark“.

Bitte beachten Sie unsere Webauftritte:

Webseiten:

www.layenberger.com

Facebook:

Layenberger Newtritionstyle
<https://www.facebook.com/layenberger.de>

Instagram:

layenberger_official
https://www.instagram.com/layenberger_official/

